
Siracusa.  Servizio  idrico,
Rossitto:  "Abbasseremo  le
tariffe"
“Saranno visibili entro poche settimane i risultati del lavoro
di  preparazione  alla  nuova  fase  di  gestione  del  servizio
idrico  integrato  nel  capoluogo”.  La  garanzia  arriva
dall’assessore alle Infrastrutture, Gianluca Rossitto a due
giorni dalla seduta del consiglio comunale che, tra i punti
all’ordine del giorno, affronterà anche la tematica acqua.
“Dallo  scorso  maggio-  spiega  l’assessore-  l’amministrazione
comunale è impegnata nella ricerca ed attuazione di soluzioni
tecnico-amministrative idonee ad assicurare che il servizio
idrico integrato nell’ambito della città di Siracusa prosegua
senza interruzioni”. Rossitto ricorda “le difficoltà legate
all’urgenza e imprevedibilità degli eventi che hanno messo a
rischio la gestione, a cui si è aggiunto un quadro normativo
assai  confuso,  che  non  ha  ancora  raggiunto  il  definitivo
assetto”. L’assessore elenca gli obiettivi che il Comune ha
intenzione  di  raggiungere,  a  partire  dalla  garanzia  dei
livelli  occupazionali  e  degli  standard  previsti  per  il
servizio a regime ordinario. L’esponente della giunta Garozzo
annuncia anche l’intenzione di ridurre le tariffe, gestendo in
forma  mista  o  in  house  il  servizio.  Rossitto  si  dice
disponibile al dibattito e al confronto pubblico su questo
tema, “anzitutto in sede di consiglio comunale”.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-servizio-idrico-rossitto-abbasseremo-le-tariffe/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-servizio-idrico-rossitto-abbasseremo-le-tariffe/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-servizio-idrico-rossitto-abbasseremo-le-tariffe/

